

Jean-François Rousset



ma priorité : la santé !

Cher(e)s Aveyronnaises, Aveyronnais,

Vous êtes 25,14% à m'avoir fait confiance au 1er tour, merci !

Nous traversons une période de grands bouleversements. Après une crise sanitaire et avec une guerre aux portes de l'Europe, **la France a besoin de stabilité**. Notre pays a besoin d'une direction claire. **Nous avons besoin d'une majorité au travail.**

Grâce aux mesures prises, en France l'inflation est deux fois inférieure au niveau observé en Europe, notamment en Allemagne, en Belgique ou en Espagne. **Donnons-nous une majorité pour renforcer les dispositifs protecteurs, nous en avons besoin.**

Nous sortons de la crise avec **un chômage au plus bas en France, et encore plus bas en Aveyron**. Dans presque tous les secteurs, nous avons des postes à pourvoir. **L'Aveyron a sa carte à jouer !**

Pour l'Aveyron, je serai le député de la santé. Chirurgien de métier, je mettrai mes réseaux au service de notre circonscription. Avec le soutien du Gouvernement et avec tous les acteurs du département, **je travaillerai à la reconstruction d'un système de soins de qualité et de proximité.**

Nous avons une des plus belles circonscriptions de France. **Notre potentiel de développement est extraordinaire.**

Je serai tous les jours au travail pour apporter des solutions aux acteurs qui font vivre notre territoire. Je le ferai en confiance avec toutes celles et ceux qui sont déjà sur le terrain.

Jean-François ROUSSET

DONNONS-NOUS UNE MAJORITE DE TRAVAIL

ma priorité : la santé !

Chirurgien, je mettrai mon expérience au service de notre circonscription.

À nous de reconstruire un système de soins de qualité et de proximité.
J'irai chercher les investissements nécessaires pour :

1. **Construire un hôpital d'excellence** avec les dernières technologies ;
2. **Développer un réseau de maisons** de santé accessible pour tous ;
3. **Convaincre des soignants** de venir travailler chez nous.



Ils me soutiennent

« Le problème de la santé est le plus important du 21^{ème} siècle. »

Son métier et son engagement à haut niveau nous garantissent que sa stratégie n'est pas qu'une promesse électorale. »

Jacques Godfrain
Ancien Ministre,
Député,
Maire de Millau.

« **Il y a vraiment URGENCE à assurer un système de santé efficient** au plus près de la population. »

Nous pouvons compter sur l'intelligence, le courage et la ténacité de Jean-François Rousset pour nous défendre.

C'est une candidature qui va au-delà des clivages politiques habituels. »

Emile Mania
Médecin au Centre hospitalier de St-Affrique

« Pour le Lévézou nous avons besoin d'un député capable de former des consensus. »

Jean-François Rousset est cette personne. »

Monique Aliès
Maire de Belmont-sur-Rance, Présidente de la CC Monts Rances et Rougiers, Conseillère départementale

« Jean-François est un humaniste. Il est humble et accessible. »

Son engagement pour notre territoire a toujours été exemplaire.

Son expertise nous sera particulièrement précieuse, bien au-delà des questions de santé. »

Jean-Louis Coulon
Fondateur des Jardins de Chayran à Millau

Simon Worou, suppléant. Maire de Sainte-Juliette-sur-Viaur. Vice-président de Pays Ségali Communauté : « *Je veux partager mon engagement. Je veux rendre la confiance qu'on m'a donnée. Je veux qu'on travaille avec tout le monde, pour notre circonscription.* »



DONNONS-NOUS UNE MAJORITE DE TRAVAIL